



秋季大運動会-みんな心をひとつに-

秋空の絶好の運動会日和の中、今年度も「秋季大運動会」を行うことができました。今年のスローガン「赤白共に



最後まで あきらめず 本気で勝負！」のもと、両組ともに限られた時間の中でアイディアを出し合い、競技や応援練習を重ねてきました。「全校リレー」の練習では、赤が勝ったり白が勝ったりと、本番までどちらが勝つか分からぬ接戦でした。1年生は小学校初めての運動会、6年生は最後の運動会ということで、練習の中でも中心となって下学年の児童たちに、競技や応援のやり方を一からやさしく教えたり、手伝ったりする姿が印象的でした。



そして当日。トラック競技の学年別「徒競走」に始まり、「大玉転がしリレー」。ルールで一部指摘があり、再度やることになりましたが、両組どちらも最後まであきらめずに挑戦しました。「応援合戦」は、赤白共に、自分達らしさがあふれる工夫が見られればらしかったです。何よりも、一人一人が大きな声を出して、応援団幹部を引き立たせ、必死に応援する姿に感激しました。「全校リレー」は、最初は白組が優勢でしたが、赤組が追い上げ、逆転でそのままゴールしました。上学年の「トライアスロン（2人3脚、まり入れ、竹さおを持ってコーンを回る「台風の目」）」でも、最後までどちらが勝つかわからない大健闘しました。



閉会式の講評では、率直に子ども達に感想を伝えました。勝ち負けは勝負の世界ではつきもの。勝って嬉しい、負けて悔しさはあるが、どちらにも共通しているのは「本気でやりきった」という気持ちからきているということ。でも、相手がいるからその喜びも悔しさも味わえる。相手を思う気持ち、大切にする気持ちを持ち続け、相手がいることに「ありがとう」という感謝の気持ちにつながる。それが、みんなでやれるとの良さを実感できる学校の大変な「役目」だと考えます。そういう意味で、赤白両組とも「本気度」を示してくれたことに対して「ありがとう！」の気持ちを



伝えました。

保護者・地域の皆様にも、子ども達のご声援、準備・後片付けのご協力をいただきました。お陰様で、運動会も盛り上がることができました。改めまして感謝申し上げます。子ども達が、この本気の勝負で学んだことを生かし、「輪をつくり 手をつなぎ 共に歌って学ぶ」ことができるよう、これからも尽力してまいります。

【1年生 「小さい秋みつけた！」】

10月8日（水）、1年生は山形市少年自然の家を訪問し、ちょっと肌寒い中でしたが一足先に「秋さがし」を行いました。担当の先生から施設の自然の様子についてお話を聞きした後、時折アスレチックも楽しみながら、道端沿いに落ちている「クリ」の実をさがしたり、紅葉した葉っぱを見つけたりして、「小さい秋」を見つけて楽しみました。



【2・3年生 ピザリアにて「ピザづくり・リンゴ狩り体験」(親子行事)】

10月14日（火）、2・3年生は「ピザリア」を経営する佐藤辰弥様・辰徳様親子のご協力により、で「ピザ作り」と「リンゴ狩り」を行いました。親子行事も兼ねていて、いつもの授業風景と違うのかなと思っていたが、相変わらずの元気の良さで臨んでいました。子ども達は辰弥様にリンゴに関する質問をしたり、実際に小さいサイズの「姫リンゴ」を食べたりしました。また、「ピザづくり」を生地の整え方からトッピングのしかたまで教えていただき、窯から取り出した自分のオリジナルピザに舌鼓を打ち、「おいしい！」と歓声をあげていました。次に作る時は「もっと上手に作りたい」と話して子どももいました。



一紙面の都合上、次号で、4～6年生の活動の様子をお知らせします。お楽しみに！－

11月の主な予定

- | | |
|--------------------------|----------------------|
| 3（月）文化の日 | 18（火）なかよし班活動⑦ ALT来校 |
| 4（火）通学班長会 ALT来校 | 19（水）全校集会（校長講話・表彰） |
| 5（水）学校運営協議会② 全校集会（歌声つくり） | 20（木）りんご贈呈式 |
| 6（木）3年社会科見学 | 21（金）代表委員会 |
| 7（金）委員会活動⑦ | 23（日）勤労感謝の日 |
| 10（月）PTA事務局会 | 24（月）振替休日 |
| 11（火）全校音楽練習 | 25（火）いじめアンケート週間（～28） |
| 12（水）市小教研⑤ 臨時歯科検診9：00～ | 職員会議（変更） |
| 13（木）全校音楽学習、3・4年いのちの学習 | 4～6年薬物乱用防止教室 |
| 14（金）ひしのみ発表会準備4～6年 | 26（水）児童理科研究発表会 |
| 15（土）振替授業日 ひしのみ発表会 | 27（木）尿検査 |
| 17（月）振替休業日（11/15（土）分） | 5・6年薬物乱用防止教室 |